
亀田向陽自治会   
第   組  組長        様         平成 19 年 11 月 2 日 

亀田向陽自治会 会長 斎藤 茂 

平成 19 年度第 2 回 組長会議開催のお知らせ 

10 月 14 日に開催しました町内一斉の清掃作業にはたいへん多くの住民の方から参加し

ていただきました。組長さんからも組内の呼びかけや、当日の作業などいろいろご協力し

ていただき、ありがとうございました。おかげさまで、まとまりのある自治会活動の一環

として来年度も定着できそうです。 
第２期分の自治会会費を徴収する時期がまいりました。それに合わせて組長会議を開催

いたします。各戸より￥2,000 円を徴収した上でご出席くださるようお願いいたします。 
 

記 
 日 時 ： 平成 19 年 12 月 1 日（日） 午後 6 時 30 分 
 場 所 ： 斎藤会長自宅 1 階教室 
       亀田向陽 2－9－8 ＴＥＬ 025-382-8444 
  出席者 ： １～10 組の組長、子供会代表、自治会役員、計 17 名 

議 題 ： 
① 平成 19 年度第 2 期分の自治会費徴収分を会計に納付。 
② 町内一斉清掃の活動および反省点などの報告。 
  まとまりが出来て良かった。 
  来年も恒例の行事として定着させたい。 
③ 新潟市の新しいゴミ制度。 

・ クリーン新潟推進員の推薦。 
斎藤会長と金子環境衛生部長を推薦した。 

・ 制度がスタートする平成 20 年 6 月からの監視と指導について。 
毎朝ゴミステーションに監視員として一般自治会員が立つ。 

④ 自治会館建設について 
平成 20 年度の予算では申請しないことにした。 
住民のコンセンサスが得られたとは言えない。 
立地条件が悪いという意見もある。 
 

１）自治会館はどういう主旨のもとで、どんな建物が良いのか。 
２）場所は寄付された土地の立地条件で良いか。 
３）建築予算を立てるにあたって考慮すべき事項。 
・土地区画整理組合から寄付された土地、約 50 坪 



・土地区画整理組合から寄付された自治会建設補助金 800 万円 
・自治会館建設で予定できる新潟市からの補助金 700 万円 
・銀行借入金⇒返済計画 

４）会館の建築時期は何時になるのか。 
⑤ その他 
 
１）ゴミステーション脇に自治会の掲示板を設置する。9 箇所、予算 35 万円。 
 
２）線路脇の防犯灯設置について 
電線渡りタイプのポール+防犯灯 6 箇所ｘ12 万円＝72 万円 
10 組電柱防犯灯増設 3 箇所ｘ5 万円＝12 万円 
    〃    1 箇所ｘ2 万円 
合計 90 万円 
＊ 渡りの電線を付けたポールに防犯灯では景観を損ねないか？ 
＊ 電線埋設する場合＋100 万円 
＊ 植栽はどうするか？ 
 
３）12 月 5 日（水）向陽高校主催の「地域の声を聞く会」の案内 
回覧で回した向陽高校への意見、要望のとりまとめ回収をした。 
 
４）こうよう託児所の案内が大口さんから届く。 
 
５）カーブミラー設置のお願い。地図をつけて江南区役所建設課へ提出した。 
（斎藤会長） 
 
６）8 組中山さんから犬のふん害に対する意見書が届く。 
注意をうながす看板を設置する等なんらかの対策を考えてほしい。 
 
当日都合がつかず欠席される方は総務・清水さんまでご連絡ください。 

電話：025-381-2244 
 
 

＊ 黒い文字の部分は案内原文 
＊ 赤い文字の部分は会議内容です 


